

Teilnahmebedingungen für Ländle Cup:

1. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer der TOP-Gruppen verpflichten sich, alle Partien zu spielen. Ansonsten besteht kein Anspruch auf den Erhalt eines Preises.
Ein Aussetzen wird als Niederlage gewertet.
2. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer erklären sich damit einverstanden, dass während der Sport- und Wettkampfausübung Foto- bzw. Videoaufnahmen zum Zweck der Öffentlichkeitsarbeit des Vereins angefertigt und zu diesem Zweck eingesetzt und publiziert (Social Media, Homepage, etc.) werden.
Mit der Zustimmung leiste ich keine Rechte (z.B. Entgelt) ab.
3. Alle österreichischen Teilnehmerinnen und Teilnehmer akzeptieren die Bestimmungen zur Qualifikation der österreichischen Staatsmeisterschaft und deren Regelwerk.
4. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer akzeptieren die Aufnahme ihrer Daten in die EGD (Europäische Go Datenbank, <https://europeangodatabase.eu>) zur Dokumentation der Ergebnisse, Spielerinformationen und Spielererrungenschaften (Elo).
5. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer akzeptieren die Vorgaben des österreichischen Turnierrichtlinien (ÖGV) und das Turnierregelwerk des europäischen Verbandes (EGF) an.
6. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben den Entscheidungen und Anweisungen der Turnierleitung Folge zu leisten.

Conditions of participation Ländle Cup:

1. All participants of the TOP group must play all games. Otherwise there is no right to receive a prize. A no-show is considered a defeat.
2. All participants agree that photos and video recordings will be taken during the entire tournament for the purpose of the club's public relations work and can be used and published for this purpose (social media, homepage, etc.).
By agreeing, I do not derive any rights (e.g. remuneration).
3. All Austrian participants accept the qualification regulations for the Austrian national championship and their ruleset.
4. All participants accept that their data will be entered in the EGD (European Go database, <https://europeangodatabase.eu>) to document the results, player information and player achievements (Elo).
5. All participants accept the requirements of the Austrian tournament guidelines (ÖGV) and the tournament ruleset of the European association (EGF).
6. All participants must follow the decisions and instructions of the tournament administration.

Unterschrift / Signature: